

Le poste de développeur “full stack” (qui se traduit littéralement par développeur “paquet entier”) se distingue par son côté très polyvalent . Véritable architecte du web, il a pour mission de gérer des demandes informatiques multiples et variées Suite à sa formation en IT, ses missions diverses et variées lui exigent de s’adapter selon les besoins en back office comme en front end. Il peut donc être amené à établir l’architecture d’un site, se charger de l’expérience utilisateur, ou encore de l’intégration html par exemple . Et de par cette diversification des tâches à laquelle il doit faire face, l’ingénieur développeur avancé est tenu d’une maîtrise irréprochable des plus récentes technologies ainsi que les principaux langages en termes de web et applications.